

MINUTA

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN

En la Ciudad de México, Distrito Federal, a las doce horas con siete minutos del diecisiete de abril de dos mil nueve, en el domicilio que ocupa el Instituto Electoral del Distrito Federal, ubicado en calle Huizaches número 25, colonia Rancho Los Colorines, delegación Tlalpan, tuvo verificativo la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Fiscalización, convocada en términos de lo establecido en los artículos 96, 97, fracción V y 103 del Código Electoral del Distrito Federal; 17, párrafo primero y 18, fracción I, inciso e) del Reglamento Interior del Instituto Electoral del Distrito Federal; 1°, 2°, 3°, 4°, 7° y 18, fracción I del Reglamento de Sesiones de las Comisiones del Consejo General.

LISTA DE ASISTENCIA

Gustavo Anzaldo Hernández

Carla Astrid Humphrey Jordan

Luis Celhay López

Samuel Alberto Cervantes López

Consejero Electoral, Presidente de la

Comisión de Fiscalización.

Consejera Electoral, integrante de la

Comisión de Fiscalización.

Titular de la Unidad Técnica

Especializada de Fiscalización

Secretario de la Comisión.

Previa verificación del quórum legal requerido para sesionar, en términos de lo establecido en los artículos 1°, 10 y 20, fracción V del Reglamento de Sesiones de las Comisiones del Consejo General, se propuso el proyecto de orden del día siguiente:

- 1. Lectura y, en su caso, aprobación del proyecto del orden del día.
- 2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la cuarta Sesión Extraordinaria, celebrada el 9 de abril de 2009.
- Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del informe trimestral de actividades de la Comisión de Fiscalización, correspondiente a enero marzo de 2009.



- 4. Proyecto de "Informe Sobre el Seguimiento y Evaluación del Programa de Fiscalización 2009, correspondiente a marzo", que presenta, para conocimiento de la Comisión, la Unidad Técnica Especializada de la materia.
- 5. Asuntos generales.

Los integrantes de la Comisión presentes, aprobaron por unanimidad de votos, el proyecto del orden del día, por lo que se procedió a su desahogo, al tenor de lo siguiente:

2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la cuarta Sesión Extraordinaria, celebrada el 9 de abril de 2009.

Los Consejeros Electorales de la Comisión estuvieron de acuerdo con el proyecto de minuta, por lo que al no haber comentarios, por unanimidad de votos de los presentes se emitió el siguiente:

ACUERDO CF-023/09. Se aprueba la minuta de la cuarta Sesión Extraordinaria, celebrada el 9 de abril del año en curso.

 Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del informe trimestral de actividades de la Comisión de Fiscalización, correspondiente a enero-marzo de 2009.

El Secretario de la Comisión, en relación con el informe trimestral referido en este punto del orden del día, comentó que recibió observaciones por parte de las oficinas de las Consejeras Electorales Carla A. Humphrey Jordan y Yolanda C. León Manríquez, mismas que fueron incorporadas en el documento final, el cual remitió previo al inicio de esta sesión.

Al no haber comentarios adicionales, los Consejeros Electorales integrantes de la Comisión, por unanimidad de votos, emitieron el siguiente:

ACUERDOCF-024/09.

PRIMERO. Se aprueba el informe trimestral de actividades de la Comisión de Fiscalización, correspondiente al periodo enero-marzo de 2009.



<u>SEGUNDO</u>. Enviar dicho informe a la presidencia de este Instituto Electoral, a efecto de que sea listado en el orden del día de la Sesión del Consejo General que corresponda para su conocimiento.

4. Proyecto de "Informe Sobre el Seguimiento y Evaluación del Programa de Fiscalización 2009, correspondiente a marzo", que presenta, para conocimiento de la Comisión, la Unidad Técnica Especializada de la materia.

El Presidente de la Comisión sometió a la consideración de las integrantes de esta instancia colegiada el informe referido en este punto del orden del día.

Al no haber comentarios, los integrantes de la Comisión, en términos del artículo 103 fracción II del Código Electoral del Distrito Federal, tuvieron conocimiento del Informe sobre el Seguimiento y Evaluación del Programa de Fiscalización 2009, presentado por la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización.

5. Asuntos generales.

El Consejero Presidente comentó que el día anterior a esa sesión, a las dieciocho treinta y cinco horas, el Secretario Ejecutivo remitió a la oficina de la Presidencia de esta Comisión un expediente de queja, radicado con el número de expediente IEDF-QCG-110/2009, promovida por el ciudadano Oscar Octavio Moguel Ballado, en su carácter de representante propietario ante este Instituto de Convergencia en contra de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, así como del Partido Acción Nacional.

Mencionó que circularía copia simple del expediente de mérito a las integrantes de la Comisión, para adelantar el análisis correspondiente. Refirió que estaría convocando para sesión extraordinaria la próxima semana, a fin de tomar la determinación correspondiente.

En otro tema de este punto del orden del día, la Consejera Electoral Carla A. Humphrey Jordan agradeció al contador público Félix Varela Rodríguez, la dedicación y profesionalismo en el tiempo que estuvo como encargado de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización. De igual forma reconoció y felicito por el trabajo realizado. Asimismo, dio la bienvenida al contador público Luis Celhay López, quien el día anterior tomó protesta como titular de la referida Unidad.

3



Al no haber más asuntos que tratar, siendo las doce horas con once minutos del diecisiete de abril de dos mil nueve, se dio por concluida la cuarta Sesión Ordinaria, firmando al margen y al calce los Consejeros Electorales integrantes de la Comisión de Fiscalización.

-CONSTE

C. E. GUSTAVO MIZALDO HERNÁNDEZ PRESIDENTE DE LA COMISIÓN

C. E. CARLA A. HUMPHREY JORDAN INTEGRANTE DE LA COMISIÓN C. E. YOLANDA C. LEÓN MANRÍQUEZ INTEGRANTE DE LA COMISIÓN